

Fecha: 04-07-2025

Medio: Diario Concepción

Supl. : Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Vecinas tejen gorros de lana destinados a personas en situación de calle

Pág. : 9

Cm2: 503,5

VPE: \$ 605.265

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

8.100

24.300

 No DefinidaDiario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

POR MEDIO DE TALLER

Vecinas tejen gorros de lana destinados a personas en situación de calle

Con hilos de lana y solidaridad, un grupo de más de 18 mujeres adultas mayores del Cerro David Fuentes en Talcahuano está marcando la diferencia este invierno. A través del taller "Lanas y Crochet", las vecinas no solo fortalecen lazos comunitarios y promueven su bienestar, sino que también confeccionan gorros de lana que serán donados a personas en situación de calle siendo parte de las acciones de apoyo para este invierno.

Desde abril de este año y hasta diciembre, este espacio de encuentro ha permitido a las participantes salir de la rutina, compartir experiencias de vida y aprender nuevas técnicas de tejido.

"Desde el Ministerio de Vivienda y Urbanismo valoramos profundamente el compromiso y la solidaridad que han demostrado las vecinas del Cerro David Fuentes a través del taller Lanas y Crochet, impulsado por nuestro Programa Quiero Mi Barrio", planteó Claudia Toledo, Seremi de Vivienda y Urbanismo.

Esta acción se concretó gracias a la coordinación multisectorial entre el Programa Quiero Mi Barrio del Minvu y la Dirección de Desarrollo Comunitario del municipio de Talcahuano, permitiendo que las lanas tejidas con dedicación por las manos de estas mujeres lleguen a quienes hoy no cuentan con un techo. El Programa Calle del municipio es en convenio con la Seremi de Desarrollo Social, brindando apoyo psicosocial, sociolaboral y de primera atención a personas en situación de calle, y estas donaciones contribuirán a su labor durante



FOTO: MINVU

Esta acción se concretó gracias a la coordinación multisectorial entre el Programa Quiero Mi Barrio del Minvu y la Dirección de Desarrollo Comunitario del municipio de Talcahuano.

los meses más fríos.

El taller continuará su desarrollo durante el resto del año, con nuevas creaciones, aprendizajes y oportunidades de encuentro para las vecinas del cerro.

OPINIONESTwitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl